

L'Odyssée de la prophétie

Leçon 11 : La bête de l'Antéchrist

Un fait étonnant : *la Cité du Vatican est techniquement un pays indépendant et le plus petit pays du monde. En 1929, aux termes du Traité du Latran, la Cité du Vatican (également connue sous le nom de Saint-Siège) a été créée en tant qu'État indépendant s'étendant sur 109 acres au sein de Rome. Puissance mondiale importante, le Vatican héberge 84 ambassades des plus grandes nations du monde. Moins de 800 personnes vivent dans ce petit pays gouverné par le pape, qui détient les pouvoirs exécutifs, législatifs et judiciaires absolus. De plus, la Cité du Vatican possède son propre système postal et sa propre monnaie. Elle possède également le plus petit réseau ferroviaire au monde, avec environ mille pieds de voies ferrées et une gare. Cette ville dispose également d'une presse pour publier un quotidien, d'une station de radio et de ses propres services téléphoniques et Internet. La célèbre Garde Suisse fait office de police, d'armée et de services secrets pour le pape. La Cité du Vatican a également la consommation annuelle de vin la plus élevée (14,3 gallons par habitant) de tous les pays du monde.*

Malgré son petit territoire, le Vatican jouera également un rôle important dans les derniers événements de la prophétie biblique.

Dans les derniers jours, il y aura une confédération de pouvoirs religieux et politiques qui imposeront une forme particulière de culte contraire aux enseignements de Jésus. Nous pouvons compter sur le diable pour présenter ce culte contrefait comme une belle chose, mais cela violera les commandements de Dieu.

Comment pouvons-nous être sûrs de ne pas nous laisser tromper et de ne pas compromettre nos convictions ? Dans les prophéties de l'Écriture, Dieu a donné des signaux d'avertissement clairs pour identifier ces mouvements des derniers jours...

Lorsque vous voyez un espace vide, utilisez votre Bible pour rechercher le mot manquant et insérez-le ...

1. Qui se tiendra sur la mer de verre au ciel ?

Apocalypse 15:2 Ceux qui ont la victoire sur _____, sur son image et sur son _____ et sur le nombre de son nom, debout sur la mer de verre, ayant des harpes de Dieu.

NOTEZ : Les prophéties bibliques nous disent que dans les derniers jours, une puissance maléfique manipulera les royaumes du monde et obligera les gens à adorer contrairement aux commandements de Dieu (Apocalypse 17 : 12, 13). Ceux qui suivent fidèlement Jésus et résistent à cette puissance maléfique seront récompensés par la vie éternelle.

2. Quels sont les messages des trois anges d'Apocalypse 14 ?

Apocalypse 14:7 Craignez Dieu et rendez-lui gloire, car l'heure de son _____ a _____ ; et adorez Celui qui a fait le ciel et la terre, la mer et les sources d'eau.

Apocalypse 14:8 Et un autre ange le suivit, disant : _____ est _____, est tombée, cette grande ville, parce qu'elle a abreuvé toutes les nations du vin de la colère de sa fornication.

Apocalypse 14 :9, 10 Si quelqu'un _____ le _____ et son image, et reçoit sa marque sur son front ou sur sa main, il boira aussi du vin de la colère de Dieu.

NOTEZ : Apocalypse 14 : 14 décrit Jésus venant sur les nuées du ciel. Immédiatement avant le retour de Jésus, Apocalypse 14 :6-14 dit qu'un formidable message d'espoir et d'avertissement en trois parties sera diffusé dans le monde entier pour préparer les gens à ce grand jour. L'un de ces messages met en garde contre le fait d'adorer la bête et de recevoir sa marque.

Dans cette leçon, nous identifierons la bête. Dans une prochaine leçon, nous identifierons la marque. La vie éternelle elle-même est en jeu, alors priez sincèrement pour obtenir la direction et la compréhension de Dieu pendant que vous étudiez !

3. Que représente une bête dans les prophéties bibliques ?

Daniel 7:17 Ces grands _____, qui sont quatre, sont quatre _____.

Daniel 7 :23 La quatrième bête sera un quatrième _____ sur la terre.

Daniel 8:21 Et le bouc est le _____ de la Grèce.

NOTEZ : Dans les prophéties bibliques, une bête représente un gouvernement, un royaume ou un pouvoir politique. Dieu utilise des bêtes pour symboliser les nations, tout comme nous le faisons aujourd'hui : un aigle (États-Unis d'Amérique), un ours (Russie), etc. Dans la Bible, « bête » n'est pas nécessairement un terme irrespectueux. Cela ne suggère pas de caractéristiques bestiales. La bête qui porte la marque est représentée dans Apocalypse 13 :1-10, 15-18. Veuillez prendre le temps de lire ces versets avant de passer à la question suivante.

4. Comment la Bible identifie-t-elle la bête ?

Apocalypse 13:1 *Alors je me tenais sur le sable de la mer. Et je vis un _____ s'élever de la mer, ayant sept têtes et dix cornes, et sur ses cornes dix couronnes, et sur ses têtes un nom blasphématoire.*

NOTEZ : Dans Apocalypse 13, Dieu donne dix indices pour nous aider à identifier la bête. Il nous donne une longue liste de caractéristiques afin que nous puissions être absolument certains de l'identité de la bête.

1. S'élève de la mer (verset 1)
2. Reçoit son pouvoir, son siège et son autorité du dragon (verset 2)
3. Devient une puissance mondiale (versets 3, 7)
4. Est coupable de blasphème (versets 1, 5, 6)
5. Règles pour 42 mois prophétiques (verset 5)
6. Reçoit une blessure mortelle qui guérit (verset 3)
7. Est-ce une puissance religieuse qui reçoit un culte (versets 4, 8)
8. Persécute les saints de Dieu (verset 7)
9. Le nombre mystérieux 666 (verset 18)
10. Est dirigé par un homme suprême (verset 18)

Un seul pouvoir correspond aux dix marques d'identification : la papauté. Mais pour en être sûr, nous les examinerons attentivement un par un.

5. Cette bête surgit de la mer. Que symbolise la mer, ou l'eau ?

Apocalypse 17:15 Les _____ que vous avez vus... sont _____, des multitudes, des nations et des langues.

NOTEZ : Dans la prophétie, l'eau représente une grande multitude de personnes ou des zones densément peuplées. La prophétie prédisait que la bête surgirait parmi les nations établies du monde alors connu. La papauté est née en Europe occidentale, elle correspond donc au point 1. Mais qu'en est-il des neuf autres points d'identification ?

6. Qui donne à la bête sa puissance et sa position ?

Apocalypse 13:2 Le _____ lui a donné son _____, son _____ et une grande autorité.

NOTEZ : La bête, qui porte la marque que nous devons éviter, a obtenu son pouvoir, son autorité et sa capitale du dragon. Selon Apocalypse 12 : 3-5, le dragon est la puissance qui cherchait à détruire l'enfant Jésus au moment de sa naissance. C'est Satan qui a inspiré Hérode, un roi de l'Empire romain païen, à tuer tous les bébés mâles de Bethléem (Matthieu 2 : 13, 16).

À qui la Rome païenne a-t-elle donné son autorité et sa capitale ? L'histoire est claire : la Rome païenne a cédé son pouvoir et sa capitale à l'Église de Rome. « L'Église romaine... » s'est imposée à la place de l'Empire mondial romain, dont elle est la véritable continuation. ... Le pape, qui se fait appeler « Roi » et « Pontifex Maximus », est le successeur de César. » Le point 2 correspond donc également à la papauté.

SOURCE

Adolph Harnack, What Is Christianity? (New York: Putnam, second edition, revised, 1901), p. 270.

7. Quelle est l'étendue de l'influence de la bête ?

Apocalypse 13:3 Et _____ le _____ fut étonné et suivit la bête.

NOTEZ : Aucun historien ne doute qu'au Moyen Âge, la papauté était une puissance mondiale. En fait, le mot « catholique » signifie « universel ». Nous pouvons voir que le point 3 correspond également à la papauté.

Veillez maintenant noter qu'il existe de nombreux chrétiens catholiques romains pieux et aimants que Dieu considère comme ses enfants. Il y a eu également de nombreux papes aimables et courageux qui aimaient Dieu. Cette leçon n'est pas destinée à être une attaque contre nos amis catholiques ; il vise simplement à expliquer honnêtement les

prophéties qui exposent le plan du diable d'utiliser une institution religio-politique qui détourne les églises de la vérité scripturaire.

8. Qu'est-ce qui sort de la gueule de la bête ?

Apocalypse 13 :6 Il ouvrit la bouche en _____ contre Dieu, en _____ son nom.

NOTEZ : La Bible définit le « blasphème » comme un homme prétendant pardonner les péchés (Luc 5 :21) et prétendant être Dieu (Jean 10 :33). La papauté revendique avec audace le pouvoir de pardonner les péchés. Notez la section suivante d'un catéchisme catholique : « Le prêtre pardonne-t-il vraiment les péchés, ou déclare-t-il seulement qu'ils sont remis ? Le Prêtre pardonne réellement et véritablement les péchés en vertu du pouvoir qui lui a été donné par le Christ. La papauté prétend également que le pape est égal à Dieu. Le pape Léon XIII a déclaré : « Nous [les papes] occupons sur cette terre la place de Dieu Tout-Puissant. » Voici une autre déclaration surprenante à propos du pape : « Tu es un autre Dieu sur terre. » Le point 4 correspond donc également à la papauté. »

SOURCES

Joseph Deharbe, S.J., A Complete Catechism of the Catholic Religion (New York: Schwartz, Kirwin & Fauss, 1924), p. 279.

Christopher Marcellus, Oration in the Fifth Lateran Council, Session IV (1512), manuscript SC, Vol. 32, col. 761 (Latin).

Pope Leo XIII, Encyclical Letter "The Reunion of Christendom," dated June 20, 1894, trans. in The Great Encyclical letters of Pope Leo XIII (New York: Benziger, 1903), p. 304.

9. Combien de temps cette première bête régnerait-elle ?

Apocalypse 13:5 Et il reçut le pouvoir de continuer pendant _____ - _____ mois.

NOTEZ : Dans la prophétie, un jour prophétique équivaut à une année littérale (Ézéchiel 4 :6 ; Nombres 14 :34). Cette période est mentionnée à plusieurs reprises dans les prophéties comme étant de trois ans et demi, 42 mois ou 1 260 jours. Sur la base du calendrier de 30 jours utilisé par les Juifs, les trois périodes totalisent les mêmes 1 260 jours prophétiques, soit 1 260 années littérales.

La puissance mondiale de la Rome papale est devenue officielle lorsque, en 538 après JC, le décret de l'empereur Justinien rendant la papauté suprême n'a plus rencontré d'opposition. Cependant, la papauté reçut ce qui semblait être un coup mortel en 1798 lorsque le pape fut capturé par le général de Napoléon, Alexandre Berthier. La période

comprise entre 538 et 1798 après JC est de 1 260 ans ! Le point 5 correspond également à la papauté.

10. Qu'est-il arrivé à la bête après les 42 mois ?

Apocalypse 13:3 *Et je vis une de ses têtes comme si elle avait été blessée à mort, et son _____ mortel était _____ . Et tout le monde fut étonné et suivit la bête.*

NOTEZ : Comme mentionné, la papauté a reçu ce qui semblait être une blessure mortelle en 1798 lorsque le général Berthier a emmené le pape captif en France, où il est mort en exil. La moitié de l'Europe pensait que cet événement marquait la fin de la papauté, mais Dieu avait dit que la blessure serait guérie et que le pouvoir et l'influence de la papauté seraient restaurés jusqu'à ce que le monde entier suive son exemple.

Malachi Martin, un initié accompli du Vatican, révèle ce qui suit dans son livre Les Clés de ce sang : « Le pape est la personne la plus connue du XXe siècle... il a noué des relations personnelles avec les dirigeants de 91 pays... et il est prêt à règne désormais sur le monde entier. Vous pouvez le reconnaître aujourd'hui ; la papauté est, à bien des égards, la puissance la plus influente sur Terre. Et à chaque voyage du pape, son pouvoir et son influence grandissent. Des millions de personnes dans le monde considèrent la papauté comme le seul espoir pour l'unité, la paix et la décence du monde – exactement comme Dieu l'a prédit. La papauté correspond clairement au point 6.

SOURCES

Joseph Rickaby, « The Modern Papacy », Conférences sur l'histoire de la religion (Londres : Catholic Truth Society, 1910), Vol. 3, Conférence 24, p. 1.

Malachi Martin, Les clés de ce sang (New York : Simon & Schuster, 1990), pp. 123, 490, 143

11. La bête est-elle une puissance religieuse ?

Apocalypse 13:15 *Et tu feras tuer tous ceux qui ne voudraient pas _____ l'image de la bête.*

NOTEZ : Il est clairement indiqué dans l'Apocalypse que cette entité serait impliquée dans des questions spirituelles. Le mot « adorer » (ou « adoré ») est utilisé cinq fois dans Apocalypse 13 en référence à ce pouvoir. Assurément, la papauté correspond au point 7.

12. Que fait la bête aux saints ?

Apocalypse 13:7 *Il lui fut donné de faire _____ avec les saints et de les _____ .*

NOTEZ : Il est de notoriété publique que la papauté a persécuté et détruit des chrétiens consciencieux, en particulier au Moyen Âge, période de pointe de son contrôle. De nombreux historiens affirment que plus de 50 millions de personnes sont mortes pour leur foi pendant cette période de tribulation. Apparemment, l'Église avait le sentiment de rendre service à Dieu en éradiquant « l'hérésie ». Le pape a demandé que l'Église soit pardonnée pour ses atrocités, mais il n'en demeure pas moins qu'elle a persécuté et détruit. La papauté correspond également au point 8.

13. Quel est le numéro mystérieux qui identifie la bête ?

Apocalypse 13 :18 Son numéro est _____.

NOTEZ : Dans Apocalypse 13 : 18, Dieu dit de compter le nombre du nom de la bête et que c'est le nombre d'un homme. Quand nous pensons à la papauté, l'homme auquel nous pensons naturellement est le pape. Quel est son nom? L'un des titres officiels du pape est « Vicaire du Fils de Dieu », qui signifie « Vicarious Filii Dei » en latin (la langue officielle de l'Église). Les articles de journaux, lorsqu'ils font référence au pape comme « Vicaire du Christ », mettent souvent les mots entre guillemets pour montrer qu'ils sont une traduction de son titre. Le livre de l'Apocalypse dit que la valeur en chiffres romains des lettres de son nom sera égale à 666. Voyons si les points 9 et 10 correspondent ou non à la papauté :

V	5	F	0	D	500	TOTALS
I	1	I	1	E	0	112
C	100	L	50	<u>I</u>	1	53
A	0	I	1	501		<u>501</u>
R	0	<u>I</u>	1			666
I	1	53				
U	5					
<u>S</u>	0					
	112					

NOTEZ : Il ne devrait y avoir aucun doute. Les dix caractéristiques décrites dans Apocalypse 13 correspondent à la papauté. Et ce pouvoir a une marque spécifique qu'on n'ose pas recevoir. Dans une prochaine leçon, nous identifierons la « marque » de la bête. Si vous recevez la marque, vous serez perdu. Beaucoup découvriront qu'éviter la cible implique un combat formidable. Mais Dieu peut nous donner la foi et le courage d'honorer tous ses commandements en ces derniers jours.

14. Comment Dieu identifie-t-il ceux qui remportent la victoire sur la bête ?

Apocalypse 14:12 *Voici la patience des saints ; voici ceux qui gardent le _____ de Dieu et le _____ de Jésus.*

NOTEZ : Il y aura certainement des événements impressionnants et mémorables à venir dans le futur, mais ceux qui suivent Jésus n'ont rien à craindre. Nous savons qui gagnera la bataille, car la Parole de Dieu promet : « Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde » (1 Jean 4 : 4).

VOTRE RÉPONSE

Êtes-vous prêt à suivre Jésus partout où il vous mène, même si vous risquez de perdre vos amis ? RÉPONSE: _____